

# Jaga Kondusifitas Wilayah, Satgas TNI-POLRI di Kota Kenyam Papua Gelar Patroli Gabungan

Agung widodo - [NDUGA.WARTAMILITER.COM](http://NDUGA.WARTAMILITER.COM)

Jul 25, 2023 - 12:13



*Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad Bersama Satgas Damai Cartenz Melaksanakan Patroli Gabungan di Kawasan Kota Kenyam, Kabupaten Nduga.*

NDUGA- Dalam rangka mengantisipasi gangguan keamanan oleh Kelompok Separatis Teroris Papua (KSTP), Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad bersama Satgas Damai Cartenz melaksanakan patroli gabungan di kawasan Kota Kenyam, Kabupaten Nduga, Selasa (25/7/2023).

Kegiatan patroli gabungan oleh aparat keamanan TNI-POLRI rutin dilaksanakan sebagai langkah preventif dalam memelihara stabilitas keamanan masyarakat di wilayah Kota Kenyam.



Dalam siaran resminya Penerangan Satgas 411, Dansatgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi, S.E.,M.I.P alias Bang Alex mengatakan, kegiatan patroli gabungan aparat keamanan rutin dilaksanakan. Hal itu sebagai wujud implementasi dari tekad dan komitmen bersama untuk menjaga wilayah Kota Kenyam selalu aman.

"Kita dari Satgas bersama dengan Polri khususnya Satgas Damai Cartenz, Satgas Aman Nusa dan Polres Nduga rutin melaksanakan patroli bersama untuk memastikan bahwa Kota Kenyam ini selalu aman dan nyaman," kata Bang Alex usai memberi pengarahan sebelum patroli.

Bang Alex patroli mengungkapkan pihaknya melaksanakan patroli gabungan sebagai langkah preventif untuk mencegah terjadinya gangguan keamanan yang dapat mengganggu Kamtibmas.

Image not found or type unknown



"Sinergitas TNI-POLRI sebagai bukti nyata bahwa kami selalu siap sedia menjaga Kota Kenyam aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat untuk menjalankan aktivitas," pungkas Komandan Pasukan Pandawa Kostrad.

Sementara itu, Pasi Ops Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad Lettu Inf Novian Chandra Aditama, S.Tr.Han menerangkan, dalam rute patroli gabungan hari itu melewati jalan-jalan poros di wilayah Kota Kenyam, tempat-tempat yang dinilai rawan gangguan keamanan oleh kelompok KSTP.

"Patroli gabungan hari ini berjalan aman dan lancar, kedepannya patroli gabungan seperti ini akan lebih rutin lagi dilaksanakan," tandas Pasi Ops.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad